
ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 

HALAMAN  20

JUMAT PAHING

5 FEBRUARI 2021 

(22 JUMADILAKIR 1954)

TERKAIT KELUHAN DI MEDSOS

Lee Jae-hong Sudah Minta Maaf

KR-Dok PSSI

Pelatih fisik Timnas Indonesia U-19, Lee Jae-hong (te-

ngah). 

JAKARTA (KR) - Pelaksana Tugas (Plt) Sekjen PSSI,

Yunus Nusi mengungkapkan, Lee Jae-hong telah memin-

ta maaf terkait keluhan di Instagramnya beberapa waktu

lalu. Sebelumnya, pelatih fisik Timnas Indonesia itu

merasa diperlakukan dengan kurang baik.

PSSI sampai memanggil Lee Jae-hong dan manajer

pelatih Timnas Indonesia, Shin Tae-yong, ke Kantor PSSI,

Rabu (3/2) untuk meminta penjelasan. "Coach Lee Jae-

hong telah meminta maaf terkait unggahan di media

sosial miliknya. Ini hanya kesalahpahaman karena apa

yang disampaikannya tidak sesuai dengan apa yang terja-

di," kata Yunus dikutip dari situs resmi PSSI.

Yunus membantah pernyataan Lee Jae-hong yang me-

ngatakan bahwa komunikasi pihaknya dengan tim ke-

pelatihan Timnas Indonesia mandek. Karena keluh kesah-

nya itu, pria asal Korea Selatan ini juga mendapatkan te-

guran dari Shin Tae-yong. "Soal komunikasi, semua sudah

dilakukan dengan baik oleh PSSI melalui direktur teknik

Indra Sjafri kepada coach Shin Tae-yong. Pada kesem-

patan itu, Shin Tae-yong sudah menegur Lee Jae-hong,"

imbuh Yunus.

Pada Sabtu (30/1), Lee Jae-hong menumpahkan unek-

uneknya terkait situasi tim kepelatihan Timnas Indonesia

setelah kembali dari pemusatan latihan di Spanyol.

Pelatih berusia 37 tahun itu juga mempertanyakan kepu-

tusan PSSI yang tidak kunjung memulangkan pihaknya

ke apartemen.

"Kami berada di Indonesia dan juga datang ke Indonesia

pada Januari 2020. Pelatih kepala kami, Shin Tae-yong,

adalah pelatih berlevel tinggi di Korea Selatan dan Asia.

Prestasinya bagus. Kalian dapat mengeceknya melalui in-

ternet, terutama Google. Kami di sini untuk mengem-

bangkan sepak bola Indonesia. Mereka, PSSI, memberita-

hu dan menginginkan kami melakukan itu. Kami ingin

menggelar pemusatan latihan untuk mengembangkan

tim. Menurut saya, pemain siap untuk menjalani intensi-

tas latihan yang tinggi," tulis Lee Jae-hong.              (Ben)-f

"Dalam waktu dekat ini lapangan

bulutangkis Cipayung perlu diper-

baiki, supaya lebih layak dan dapat

mendukung para atlet kita untuk

berlaga, baik untuk turnamen nasio-

nal maupun internasional. Yang je-

las, saya nyaman sekali di sini. Ini

pertama kali saya menggunakan

fasilitas bulutangkis di Pelatnas

Cipayung," ujar Agung saat mengun-

jung  para  atlet sekembalinya dari

Turnamen  Leg Asia Super 1000

BWF di Thailand.

Agung juga berharap, dia bisa

lebih sering untuk datang ke

Pelatnas Cipayung. Selain untuk

berlatih, tapi juga dapat berinteraksi

dengan semua pemain dan pelatih

yang ada di PBSI.

Seperti dilaporkan Humas PP PB-

SI, dalam kunjungan yang ketiga ke

Pelatnas Cipayung, Agung Firman

Sampurna tidak hanya menyambut

dan memberi semangat kepada atlet

yang baru menyelesaikan laga di

Thailand. Ketua Umum PP PBSI ini

juga menyempatkan diri berolahra-

ga dengan bermain bulutangkis.

Hampir 60 menit waktu yang di-

habiskan oleh sang nakhoda organi-

sasi bulutangkis Indonesia untuk

menepok bulu. Kegiatan olahraga ini

dilakukan Selasa (2/2) malam, di

Pusat Bulutangkis Indonesia,

Cipayung, Jakarta Timur.

Ditemani pemain muda ganda pu-

tra Indonesia, Leo Rolly Carnando,

Agung bermain bulutangkis dengan

antusias. Pasalnya ini merupakan

kesempatan pertama Agung menco-

ba lapangan yang sehari-hari digu-

nakan  atlet andalan Indonesia

berlatih. "Saya juga ingin merasa-

kan sensasinya. Biasanya saya

berlatih di kantor dengan fasilitas

yang terbatas, hanya ada dua la-

pangan, jadi rebutan dan harus

menunggu untuk berlatih. Di sini

berbeda, tempatnya lebih luas dan

fasilitasnya lebih lengkap.

Sehingga kita bisa lebih leluasa

untuk meningkatkan kualitas

olahraganya," ungkap Agung.

"Nanti saya cari waktu untuk lebih

sering datang ke sini, bukan hanya

berlatih bulutangkis di sini, tapi juga

untuk berinteraksi sama teman-te-

man pemain dan pelatih di sini.

Sehingga saya bisa lebih dekat dan

lebih tahu apa yang bisa kita lakukan

untuk mendukung mereka di sini,

dalam hal prestasi dan hal-hal yang

terkait dengan bulutangkis Indo-

nesia," kata Agung.                     (Rar)-f

TINGKATKAN PRESTASI ATLET BULUTANGKIS

Perlu Perbaikan Fasilitas Lapangan Cipayung

ZURICH (KR) - Kompetisi Piala

Dunia Antarklub 2020 bakal segera

bergulir. Turnamen sepak bola yang

mempertemukan juara klub dari

berbagai benua itu berlangsung mu-

lai Kamis, (4/2) waktu setempat.

Perhelatan Piala Dunia Antarklub

edisi ke-17 sejatinya berlangsung pa-

da Desember 2020 lalu di Qatar.

Namun akibat pandemi Covid-19,

FIFA menunda kompetisi tersebut

hingga Februari 2021. Piala Dunia

Antarklub 2020 masih akan meng-

gunakan format pertandingan lama.

Dengan tujuh peserta berasal dari

enam juara setiap benua dan satu

pemenang liga negara tuan rumah.

Tentu saja berbicara tim unggulan,

nama juara Liga Champions Eropa

musim 2019/2020, Bayern Munchen

berada di posisi paling atas. Adapun

pada turnamen ini, Bayern Munchen

langsung melaju ke semifinal.

Sementara rival terkuat Bayern

Munchen berpotensi datang dari

Palmeiras. Predikat sebagai juara

Copa Libertadores pada musim

2019/2020 tentu harus mendapat

perhatian serius dari Robert Le-

wandowski dan kawan-kawan.

Benua Asia akan diwakili klub

Korea Selatan, Ulsan Hyundai.

Afrika mengirim tim sepak bola

Mesir, Al Ahly. Tigres UANL asal

Meksiko bakal mewakili Amerika

Tengah. Sementara itu, tuan rumah

Qatar mengutus juara Liga Bintang

2019/2020 Al-Duhail. Satu peserta

dari konfederasi Oseania, Auckland

City mengundurkan diri karena per-

aturan ketat yang diterapkan

Selandia Baru terkait Covid-19.

Daftar peserta Piala Dunia

Antarklub: Bayern Munchen (lolos

sebagai juara Liga Champions Eropa

2019/2020), Palmeiras (lolos sebagai

juara Copa Libertadores 2019/2020),

Al Ahly (lolos sebagai juara Liga

Champions Afrika 2019/2020), Ulsah

Hyundai (lolos sebagai juara Liga

Champions Asia 2019/2020),  Al-

Duhail (Lolos sebagai wakil tuan

rumah: juara Liga Qatar 2019/2020),

sedangkan Auckland City (Dinomi-

nasikan OFC) mundur karena atur-

an Covid-19 di negaranya.      (Ben)-f

FIFA Rilis Jadwal Piala Dunia Antarklub 2020

SLEMAN (KR)- Komite

Olahraga Nasional Indo-

nesia (KONI) Kabupaten

Sleman berharap mendapat

tambahan pada 2021. Meng-

ingat pada tahun ini KONI

Sleman memiliki banyak

agenda penting dalam upa-

ya mempersiapkan atlet

menuju Pekan Olahraga

Daerah (Porda) DIY XVI

2022 mendatang. 

Seperti diketahui, tahun

ini KONI Sleman hanya

mendapatkan dana Rp 1,5

M dari Rp 8,3 M yang diaju-

kan. Jumlah tersebut men-

jadi yang terkecil dibanding-

kan KONI Kabupaten/ Kota

lain di DIY. Jajaran KONI

Sleman pun melakukan au-

diensi dengan Sekda Ka-

bupaten Sleman, Harda Kis-

waya di kantornya, Kamis

(5/2) kemarin. 

Ketua Umum KONI

Sleman, Ir Pramana usai

pertemuan menegaskan

KONI Sleman diminta un-

tuk melakukan penghitung-

an ulang terkait dengan ke-

butuhan pada 2021. Jika

memungkinkan adanya pe-

rubahan, KONI Sleman ber-

harap mendapatkan tamba-

han sana. 

"Jika perkenankan, dan

dapat dilakukan perubahan.

Kami berharap ada peruba-

han di tahun ini. Tahun

2021 sebarnya kami ajukan

Rp 8,3 M, karena situasi di

tengah Pandemi Covid-19

kami memahami jika perlu

rasionalisasi. Tapi kamu ju-

ga memiliki target minimal

yang harus kami lakukan

untuk persiapan Porda DIY

XVI," tegas Pramana. 

Salah satu hal yang pasti,

tahun ini KONI Sleman

bakal memulai Pelatkab ba-

gi cabang olahraga (cabor).

Awalnya Pelatkab akan dim-

ulai pada bulan Juli 2021,

namun jika dengan dana Rp

1,5 M, Pelatkab tahun ini

tak bisa berlangsung selama

enam bulan. 

Selain soal dana hibah,

KONI Sleman dan jajaran

pejabat Pemkab Sleman

membahas kesiapan Sleman

sebagai tuan rumah Porda

DIY XVI 2022. Terutama

dalam penyediaan venue

pertandingan. KONI Sle-

man berharap semua per-

tandingan cabor dapat ber-

langsung di Sleman. 

(Yud)-f

AUDIENSI DENGAN SEKDA

KONI Sleman Harapkan Tambahan Dana 2021

KR-Antri Yudiansyah

Jajaran KONI Sleman saat bertemu dengan Sekda

Kabupaten Sleman.

Kamis, 4 Februari 2021

21.00 WIB, Tigres UANL (Meksiko) vs

Ulsan Hyundai (Korea Selatan)

Jumat, 5 Februari 2021

00.30 WIB, Al-Duhail (Qatar) vs Al Ahly

(Mesir)

Pertandingan Tempat Kelima

Minggu, 7 Februari 2021 22.00 WIB,

UANL Tigres / Ulsan Hyundai  vs Al-

Duhail / Al Ahly

Semifinal

Senin, 8 Februari 2021 01.00 WIB,

Palmeiras (Brasil) vs UANL Tigres /

Ulsan Hyundai 

Selasa, 9 Februari 2021

01.00 WIB, Al-Duhail / Al Ahly vs Bayern

Munchen (Jerman)

Perebutan Tempat Ketiga

Kamis, 11 Februari 2021 Pukul: 22.00 WIB

Final

Jumat, 12 Februari 2021

Pukul: 01.00 WIB

KR-fifa.com / Trofi Piala Dunia

Antarklub.

Jadwal Lengkap Piala Dunia Antarklub 2020

YOGYA (KR) - Tiga ta-

hapan program kerja lang-

sung disiapkan Ketua

Umum (Ketum) terpilih Pe-

ngurus Kota (Pengkot) Per-

kumpulan Binaraga Fitnes

Indonesia (PBFI) Yogya pe-

riode 2021-2025, Fareza Fe-

briano. Ketiga tahapan pro-

gram tersebut diutarakan-

nya di sela-sela kegiatan Mu-

syawarah Kota (Muskot) PB-

FI Yogya digelar di Kantor

KONI Yogya, Kamis (4/2).

Tiga tahapan program ker-

ja yang saat ini telah disiap-

kan Fareza untuk mendo-

rong perkembangan pembi-

naan cabang olahraga (ca-

bor) binaraga dan fitnes di

daerahnya yakni, program

jangka pendek, jangka me-

nengah dan jangka panjang.

”Saat ini kami sudah menyi-

apkan tiga tahapan program

kerja di kepengurusan PBFI

saat ini,” terang Fareza.

Dijelaskannya, untuk ta-

hapan program kerja jangka

pendek, pihaknya akan me-

lakukan beberapa kegiatan

di antaranya, pendataan

gym-gym yang ada di Kota

Yogya. Dilanjutkan dengan

mendata atlet-atlet yang

saat ini sudah menjadi

bagian PBFI Yogya dan yang

baru akan menjadi bagian

PBFI Yogya. ”Selain itu, di

program jangka pendek ini

kami juga siap mendukung

langkah Pengda PBFI DIY

dalam persiapan menuju

Porda DIY,” jelasnya.

Untuk program kerja jang-

ka menengah, Fareza ter-

catat menyiapkan empat

program utama, yakni, mem-

buat program komersialisasi

PBFI Yogya, dilanjutkan de-

ngan menjalin kerja sama

dengan seluruh gym di Kota

Yogya, kemudian menggaet

sponsor swasta, dan membi-

na atlet menuju Porda DIY. 

”Untuk komersialisasi ini

mungkin bentunya kami

membuat cindera mata PBFI

Yogya yang penjualannya

untuk pembiayaan kegiatan

organisasi,” bebernya. (Hit)-f

TERPILIH SEBAGAI KETUM PBFI YOGYA

Fareza Siapkan Tiga Tahapan Program

KR-Adhitya Asros

Fareza Febriano (kelima dari kanan) berfoto bersama

pengurus KONI Yogya dan perwakilan klub/gym di

Yogya usai menggelar Muskot.

YOGYA (KR) - Yudhi

Wahyu Prakoso akhirnya

terpilih secara aklamasi se-

bagai Ketua Umum (Ke-

tum) Pengurus Kota (Peng-

kot) Perkumpulan Angkat

Besi Seluruh Indonesia

(PABSI) Yogya untuk masa

bhakti 2021-2025. Dalam

Musyawarah Kota (Mus-

kot) PABSI Yogya yang ber-

langsung di Kantor KONI

Yogya, Rabu (3/2) malam,

Yudhi mendapat dukungan

dari seluruh anggota.

Dalam sidang Muskot

yang langsung dipimpin

Yudhi didampingi Rosi Pa-

mungkas dan Tri Handoko

Putro, seluruh anggota

yang merupakan perwakil-

an dari klub-klub, seluruh-

nya mendukung Yudhi un-

tuk menjabat sebagai Ke-

tum PABSI Yogya. Selepas

terpilih dalam Muskot, ber-

sama tim formatur, Ketum

terpilih langsung menyu-

sun kepengurusan lengkap.

Penyelesaian penyusun-

an kepengurusan lengkap

tersebut menurut Yudhi di-

tujukan untuk secepatnya

dapat diproses di tingkat

Pengurus Daerah (Pengda)

DIY untuk secara resmi

bisa menjadi anggota. ”Ke-

pengurusan langsung kami

bentuk dan kami ajukan ke

KONI Yogya untuk menda-

pat rekomendasi sebelum

kami ajukan ke Pengda

PABSI DIY agar bisa men-

dapat SK di Pengda PABSI

DIY,” jelasnya.

Dalam susunan kepengu-

rusan lengkapnya, Pengkot

PABSI Yogya hanya meny-

ertakan 5 orang figur ter-

masuk posisi Ketum. Selain

Yudhi Wahyu yang menja-

bat sebagai Ketum, di posisi

Sekretaris dijabat Tri

Handoko Putro, pada posisi

bendahara dijabat Aurul

Aulia, Bidang Prestasi dija-

bat Rosi Pamungkas dan

Bidang Sarana dan Pra-

sarana ditempati Dava

Pratama.

Lebih lanjut Yudhi men-

erangkan, usai terpilih

menjadi Ketum PABSI

Yogya, kedepan pihaknya

siap untuk mengikuti ajang

Kejurda Angkat Besi DIY

yang pertama pada tanggal

6 Februari mendatang. Un-

tuk bisa ikut ambil bagian

di ajang tersebut, salah

satu syarat wajib yang

harus dimiliki Pengkot

PABSI Yogya adalah penge-

sahan atau dikeluarkannya

SK dari Pengda PABSI DIY

terlebih dahulu.

Untuk itulah, pihaknya

berusaha maksimal untuk

bisa menyelesaikan proses

administrasi hasil Muskot

PABSI Yogya ini secepat-

nya. ”Kalau untuk atlet, ka-

mi sudah menyiapkan dan

sudah ada. Jadi tinggal ka-

mi selesaikan administrasi

SK kepengurusan kami ini

di Pengda PABSI DIY dan

tanggal 6 besok kami bisa

ikut di Kejurda,” bebernya.

(Hit)-f

KR-Adhitya Asros

Ketum Pengkot PABSI, Yudhi Wahyu Prakoso (kanan)

menyerahkan hasil Muskot Pengkot PABSI Yogya kepa-

da Kabid Organisasi KONI Yogya, M Syalthut Aridloi

(depan tengah).

MUSKOT PABSI KOTAYOGYA

Yudhi Terpilih Aklamasi Jadi Ketua 

KR-PBSI

Agung  Firman Sampurna latihan bulutangkis bersama pengurus

dan atlet pelatnas PBSI saat berada di lapangan Cipayung. 

FAYETTEVILLE (KR) -

Upaya mewujudkan trilogi

pertarungan Mike Tyson Vs

Evander Holyfield terus

berlangsung. Meski belum

ada pengumuman resmi,

duel kemungkinan bakal

berlangsung di Dubai, Uni

Emirat Arab. 

Duel trilogi Mike Tyson vs

Evander Holyfield memang

tengah menjadi perbincang-

an hangat di kalangan penc-

inta tinju dunia. Rencana

pertemuan mereka sebe-

narnya sudah sempat men-

cuat saat Tyson menyam-

paikan keinginannya untuk

kembali ke ring tinju sete-

lah 15 tahun pensiun, pada

tahun lalu. 

Holyfield sempat disebut-

sebut sebagai calon lawan

Mike Tyson pada laga amal

yang berlangsung Novem-

ber 2020. Namun seperti

diketahui, Tyson ternyata

lebih memilih Roy Jones Jr

sebagai penantangnya. Usai

pertandingan, Mike Tyson

kembali menyampaikan

keinginannya kembali ke

arena profesional. Nama

Holyfield pun kembali

muncul sebagai calon lawan

si Leher Beton. Sinyal ter-

wujudnya trilogi ini se-

makin kuat setelah kedua

petinju sama-sama membu-

ka diri terhadap kemung-

kinan tersebut. 

Holyfield seperti dilansir

dari Boxingscene beberapa

waktu lalu secara gamblang

menyampaikan kalau pem-

bicaraan sedang dilakukan

dengan pihak Tyson. "Me-

reka sedang membahas-

nya," kata Holyfield. 

Belum lama ini salah satu

media di Inggris kembali

melaporkan perkembangan

rencana trilogi Tyson Vs

Holyfield. Seperti dilansir

dari Metro.co.uk, pertarun-

gan yang diperkirakan

bakal bernilai 200 juta

poundsterling tersebut

akan berlangsung di salah

satu kawasan Timur

Tengah, yakni Dubai, UEA.

UEA dianggap cocok ka-

rena sudah terbiasa me-

nggelar duel-duel akbar.

Dua tahun lalu, juara dunia

kelas berat asal Inggris,

Anthony Joshua juga ter-

bang Abu Dhabi, untuk

menghadapi duel remacth

melawan Andy Ruiz Jr.

Kawasan ini juga seperti

rumah kedua bagi MMA. Di

masa pendemi, UEA juga

menjadi tuan rumah bagi

duel UFC 257 selama pan-

demi virus Covid-19 lewat

program Fighting Islands. 

"Saya pikir sudah dekat

lagi. Menurutku, itu (trilogi)

adalah sesuatu yang kami

inginkan bersama," kata

Holyfield saat ditanya   ren-

cana pertarungannya mela-

wan Tyson pada acara pod-

cast Last Stand bersama

Brian Custer.               (Ben)-f

BERPELUANG DIGELAR DI DUBAI

Duel Ketiga Tyson Vs Holyfield Terus Diupayakan

KR-Boxingscene

Evander Holyfield kesakitan setelah telinganya digigit

Mike Tyson pada duel kedua di MGM Grand Garden

Arena, Las Vegas 28 Juni 1997. 

JAKARTA (KR) - Ketua umum Pengurus Pusat Persatuan

Bulutangkis Seluruh Indonesia  (Ketum PP PBSI) Agung

Firman Sampurna  mengatakan, lapangan bulutangkis di

Cipayung perlu adanya perbaikan fasilitas.  Hal itu agar da-

pat mendukung para atlet untuk meningkatkan prestasi. 


